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sein Team zum Thema „Trauma-Bindung“ - Teil 30 

 

 

 

Satan, der Leviathan 

 

Im Buch Hiob gibt es einen Abschnitt, in dem von dem Wesen, das 

'Leviathan' genannt wird, die Rede ist. Manche Bibelausleger betrachten es 

als Krokodil. Doch ich denke nicht, dass der Heilige Geist da von einem 

Krokodil spricht, weil es in folgender Bibelstelle heißt:  

 

Jesaja Kapitel 27, Vers 1 (Schlachter) 

An jenem Tag wird der HERR mit Seinem harten, großen und starken 

Schwert den Leviathan heimsuchen, die flüchtige Schlange, ja, den 

Leviathan, die gewundene Schlange, und er wird das Ungeheuer töten, das 

im Meer ist. 

 

Der Kontext dazu ist:  

 

Jesaja Kapitel 26, Verse 20-21 (Menge) 

20 „Wohlan, Mein Volk, gehe in deine Kammern hinein und schließe deine 

Türen hinter dir zu! Verbirg dich einen kurzen Augenblick, bis das Zorngericht 

vorübergegangen ist. 21 Denn gar bald wird der HERR aus Seiner 

Wohnstätte hervortreten, um die Erdbewohner zur Rechenschaft wegen ihrer 

Verschuldung zu ziehen; dann wird die Erde das von ihr verschluckte (oder: 

auf ihr vergossene) Blut wieder zum Vorschein bringen und die in ihr 

verscharrten Ermordeten nicht länger verbergen.“ 



 

Hier geht es um den großen und schrecklichen Tag des HERRN. Da wird der 

HERR mit Seinem harten, großen und starken Schwert den Leviathan, also 

die flüchtige Schlange, züchtigen. Und Jesus Christus wird den Drachen im 

Meer töten. Das klingt für mich nicht nach einem Krokodil.  

 

Wir können jetzt nicht alles über diesen Leviathan lesen, aber es wird uns 

gesagt in:  

 

 

 

Hiob Kapitel 41, Verse 26 (Schlachter) 

26 Er schaut alle Hohen [furchtlos] an; er ist ein König über alle Stolzen. 

 

Folgende Beschreibung des Leviathan …  

 

Hiob Kapitel 41, Vers 11 (Schlachter) 

4 „ICH will von seinen Gliedern nicht schweigen, sondern reden von seiner 

Kraftfülle und von der Schönheit seines Baus. 5 Wer kann sein Gewand 

aufdecken, und wer greift ihm in die Doppelreihe seiner Zähne? 

6 Wer öffnet die Tore seines Rachens? Rings um seine Zähne lagert 

Schrecken. 7 Prächtig sind seine starken Schilder, fest 

zusammengeschlossen und versiegelt; 8 einer fügt sich an den anderen, 

sodass kein Luftzug dazwischenkommt; 9 jedes haftet fest an dem anderen, 

sie greifen ineinander und lassen sich nicht trennen. 

 

… liest Pastor Riggs parallel aus der hebräischen jüdisch-orthodoxen Bibel 

vor, die dann wie folgt übersetzt wird:  

 

„Ich will nicht stillschweigen über seine (Leviathans) Glieder noch über seine 



starke Rede noch über seine begnadete Gestalt. Wer kann sein 

Schuppengewand ausziehen, wer kann in seine Kinnbacken eintreten, wer 

kann die Türen seines Gesichts öffnen, die seinen schrecklichen Zähnen so 

nahe sind. Schrecken ist um seine Zähne herum. Sein ganzer Stolz sind die 

Reihen von seinen starken Schilden. Sie hängen so dicht beieinander wie ein 

gegossenes Siegel. Eines ist dem anderen so nahe, dass kein Lufthauch 

zwischen ihnen hindurchgeht. Sie sind miteinander verbunden. Sie haften 

zusammen (hier haben wir wieder diese davaq-Bindung), so dass sie nicht 

voneinander getrennt werden können.“ 

 

Das ist genau das, womit wir bei unserem Dienst umgehen müssen. Genau 

das hat Leviathan getan. Bevor ich diese Bibelpassage im Licht dieser 

Erkenntnis gesehen hatte, konnte Dan mir beschreiben, was er sieht, als ich 

mit ihm zusammen diese Heilungsreise antrat. Als seine wahre geistig 

wiedergeborene Identität aus diesem satanischen Gefängnis befreit war, 

waren diese Reihen von Schilden von Satans Macht demontiert und fielen in 

sich zusammen. In dieser Bibelpassage wird gesagt, dass Satans ganzer 

Stolz das Siegel ist, welches die einzelnen Schilde miteinander verbindet. Es 

heißt auch, dass es der Stolz von Leviathan ist, der diese Schilde 

zusammenhält. Jeder DID/SRA-Überlebende ist zu einem Zeitpunkt zwischen 

seinem 13. Lebensjahr und seinem heutigen Alter generationsmäßig und 

persönlich in die fünf 'Ich will' Satans gegen Gott hineingelegt worden. Dieses 

Verwurzeltsein mit Satan und mit dessen Stolz abzustreifen, das ist eine sehr 

schwierige Aufgabe.  

 

Conny war die erste von Satan auserwählte Mutter, die die erste Generation 

von Hybriden gebären sollte, die wir kennen. Sie war das Grundmodell für 

alle nachfolgenden Hybriden-Mütter oder Brüter. Ihrem ersten Hybriden-Sohn 

wurde der Name NIMROD gegeben.“ 



 

Amanda Buys wirft ein:  

 

„Doug, würdest du bitte noch erklären, warum du sagst, dass Conny die erste 

war, weil wir ja gesagt haben, dass es im 1.Mose Kapitel 6 heißt, dass es vor 

und nach der Sintflut bereits Hybriden bzw. Nephilim gegeben hat? Woher 

wissen wir, wann das aufgehört und wieder begonnen hat und dass Conny 

nun wieder die ersten Nephilim-Mutter ist?“ 

 

Pastor Riggs sagt:  

 

„Das derzeitige Konzept für das Projekt der Endzeit-Hybridenproduktion der 

letzten Generation begann gleichzeitig mit der Staatsgründung Israels im 

Jahr 1948. Da begann die Vorbereitung und Entwicklung mit diesen Frauen. 

Conny sagt, dass der ersten Hybridensohn, den sie geboren hat, 1962 zur 

Welt gekommen ist. Diese besondere Spezies sind keine Riesen. Die 

Quintessenz dieser Protoyp-Hybriden ist, dass sie den Antichristen und den 

Falschen Propheten repräsentieren sollen. Das ist Satans letztendliches 

Evolutionsziel für die Menschheit.  

 

Wir leben jetzt in der Generation, in der das vonstatten geht, und es 

geschieht WELTWEIT. Es gibt dazu riesige Untergrundbasen, die durch 

Tunnel miteinander verbunden sind. Wir haben es da mit einem weltweiten 

Netzwerk zu tun. Darüber hinaus gibt es noch eine geistige Repräsentation, 

die sich um den ganzen Globus erstreckt. Darum geht es auch in: 

 

Jesaja Kapitel 25, Verse 7-8 

7 Und Er wird auf diesem Berge die Schleierhülle hinwegziehen (oder: 

verschwinden lassen), die alle Völker umhüllt, und die Decke, die über alle 



Völkerschaften ausgebreitet ist. 8 Den Tod wird Er auf ewig verschwinden 

lassen, die Tränen wird Gott der HERR von jedem Antlitz abwischen und die 

Schmach Seines Volkes überall auf der Erde tilgen; denn der HERR hat es 

zugesagt. 

 

Darauf werde ich später noch ausführlich eingehen.  

 

Zu dem bisher Gesagten möchte ich Euch noch das Eine hinzufügen: Wenn 

Ihr das hört und mit Eurem Verstand zu begreifen versucht, was ja völlig 

normal ist, dann habt Ihr dabei schon seit einiger Zeit einen mentalen 

Kurzschluss erfahren. Dabei seid Ihr an einem Punkt angelangt, wo der 

menschliche Verstand einfach nicht mehr mitkommt. Wenn Ihr diese Dinge  

mit Euren natürlichen Ohren hört, könnt Ihr sie nicht richtig erfassen. Aber in 

dem Maß, wie Ihr erfahrungsgemäß vom alten Adam zum neuen Menschen 

in Jesus Christus gelangt seid, empfangt Ihr auch die Fähigkeit, dies zu 

hören, was geistlich ist.  

 

1.Korinther Kapitel 2, Verse 14-15 

14 Der seelische (= natürliche) Mensch aber nimmt nichts an, was vom 

Geiste Gottes kommt, denn es gilt ihm als Torheit, und er ist nicht imstande, 

es zu verstehen, weil es geistlich beurteilt werden muss.  

15 Der Geistesmensch dagegen beurteilt alles zutreffend, während er selbst von 

niemand zutreffend beurteilt wird.  

 

Der Geistesmensch vermag es, alle Dinge kritisch zu prüfen und zu 

beurteilen. Aber er selbst kann von einem natürlichen Menschen nicht richtig 

eingeschätzt werden. Doch wenn es in Eurem Leben Stolz oder Irritationen 

gibt, dann habt Ihr immer noch nicht gekreuzigtes Fleisch. Ich sage immer 

zum HERRN: 'Was ich nicht verstehe, lege ich Dir zu Füßen. Ich bin willens, 

mich dem Kreuz zu unterwerfen. Und wenn noch unbeschnittenes Fleisch um 



meinem Herzen herum ist, bitte ich Dich, es zu entfernen, damit Du vollen 

Raum in mir haben kannst und ich den Sinn Christi in all Seiner Fülle habe 

und Dich vor allem und in allem erkenne.“ 

 

Wir wollen Satan NICHT in dem Sinn erkennen, indem wir den Okkultismus 

studieren, sondern sein Wirken in dieser Welt durch Gottes Augen 

betrachten.“ 

 

Amanda Buys wirft ein:  

 

„Ich möchte Euch auch noch ein wenig ermutigen. Als ich zum ersten Mal von 

diesen Dingen hörte, fiel es mir sehr schwer, sie zu glauben und mir 

vorzustellen, dass dies möglich ist. Sogar mein Team hat dasselbe gesagt. 

Doch je mehr wir uns das immer und immer wieder anhörten und 

diesbezüglich das Wort Gottes studierten, umso tiefer wurde unser Einblick in 

dieselben Schriftstellen, die wir seit vielen Jahren schon lesen. Legt Euren 

menschlichen Verstand beiseite und bittet den HERR Euch zu helfen, wenn 

Ihr irgendetwas nicht versteht.  

 

Wir hatten schwer damit zu kämpfen, dass Satan jemanden gefangen 

nehmen kann, der geistig wiedergeboren ist. Aber als wir die entsprechenden 

Bibelstellen lasen, gelangten wir zur geistlichen Erkenntnis. Also habt 

Geduld, und macht einen Schritt nach dem anderen. Wir werden das Land 

besitzen. Wenn Ihr die Lehre über die Neshama verstanden habt, wird es 

Euch leichter fallen, auch die anderen Dinge immer besser zu begreifen.“ 

 

Pastor Riggs fährt fort:  

 

„Wenn wir über ein Wesen reden, welches einst ein Erzengel Gottes 



gewesen und die höchste geschaffene Kreatur des Universums ist, das aus 

Stolz gegen Gott rebellierte und deswegen aus dem Himmel geworfen wurde, 

hat es dabei seinen Intellekt nicht verloren. Darüber hinaus hat Satan jetzt 6 

000 Jahre Zeit gehabt, in der er die Menschheit beobachten konnte. Wer von 

Euch in diesem Raum kann von ihm ein psychologisches Profil erstellen und 

aufzählen, was Satan alles weiß? Da kommt unser menschlicher Verstand 

nicht mehr mit.  

 

So wie wir es in Hiob Kapitel 41 gelesen haben, ist Satan der König über alle 

Stolzen auf Erden, und kein menschliches Wesen kann ihm das Wasser 

reichen. Als ich Satans Werk in den geistig wiedergeborenen Überlebenden 

aus meinem Team in seiner Weite und Komplexität und die Verknüpfung mit 

allen Nationen dieser Welt, in der alle Generationen, die Götzendienst 

betrieben haben, miteinbezogen sind und seine volle Konzentration auf diese 

letzte Generation, geschaut hatte, hatte ich keine Worte dafür. Ich sehe das 

Ganze in meinem Geist, aber ich kann es nicht in Worten ausdrücken. Aber 

es ist real. Doch das Wichtigste ist, dass wenn wir in Satans Domäne 

eindringen, wir dazu Gottes Hilfe mehr als jemals zuvor benötigen. Wir 

müssen dabei im Geiste wandeln und nicht nach dem Augenschein. Und 

dieser Geist wird vom Wort Gottes und vom Heiligen Geist geleitet.  

 

Jesus Christus hat drei Mal über Satan gesagt, dass er der Fürst dieser Welt 

ist und dabei ausdrücklich von ihm in der Einzahl gesprochen:  

 

Johannes Kapitel 12, Verse 31-32 

31 „Jetzt ergeht ein Gericht über diese Welt, jetzt wird der Fürst dieser Welt 

hinausgestoßen werden, 32 und ICH werde, wenn ICH von der Erde erhöht 

sein werde, alle zu Mir ziehen!“ 

 



Johannes Kapitel 14, Vers 30 

„ICH werde nicht mehr viel mit euch reden, denn es kommt der Fürst der 

Welt; doch über Mich hat er keine Macht (oder: kein Anrecht auf Mich).“ 

 

Johannes Kapitel 16, Verse 8-11 

8 „Und wenn Er (der Helfer, der Heilige Geist) gekommen ist, wird Er der 

Welt die Augen öffnen über Sünde und über Gerechtigkeit und über Gericht: 

9 Über Sünde, (die darin besteht) dass sie nicht an Mich glauben; 10 über 

Gerechtigkeit, (die darin besteht) dass ICH zum Vater hingehe und ihr Mich 

fortan nicht mehr seht; 11 über Gericht, (das darin besteht), dass der Fürst 

dieser Welt gerichtet ist.“ 

 

 

Der Apostel Paulus hat Satan als den Gott dieser Weltzeit bezeichnet.  

 

2.Korinther Kapitel 4, Verse 3-4 

3 Wenn trotzdem die von uns verkündigte Heilsbotschaft »verhüllt« ist (d.h. 

dunkel bleibt), so ist sie doch nur bei denen (oder: für die) verhüllt, welche 

verlorengehen, 4 weil in ihnen der Gott dieser Weltzeit (d.h. der Satan) das 

Denkvermögen der Ungläubigen verdunkelt hat, damit ihnen das helle Licht 

der Heilsbotschaft von der Herrlichkeit Christi, der das Ebenbild Gottes ist, 

nicht leuchte.  

 

Nur Gott allein kennt das gesamte Ausmaß von Satans Wirken und 

Machenschaften. Doch wenn wir in Demut wandeln und in Abhängigkeit vom 

HERRN leben, dann zeigt Er uns, was wir über Seinen und unseren 

Widersacher wissen müssen. Ich kümmere mich nicht um die Feinheiten und 

die Komplexität im Hinblick darauf, wer Satan ist und was er getan hat. Jesus 

Christus sagt, dass man den Feind an seinen Früchten erkennen kann.  

 



Matthäus Kapitel 7, Verse 15-16 

15»Hütet euch vor den falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch 

kommen, im Inneren aber räuberische Wölfe sind.  

16 An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen. Kann man etwa Trauben lesen 

von Dornbüschen oder Feigen von Disteln?“ 

 

Wir haben nun Früchte mitgebracht, an denen wir Tausende von Stunden 

gearbeitet haben, damit sie Zeugnis geben können über ihre Heilungsreise, 

wo sie begonnen hat, nämlich aus dem Generationen übergreifenden 

Satanismus. Sie stammen von der ältesten Druiden-Blutlinie der Welt ab. 

Dass sie jetzt zu dem geworden sind, was sie heute sind, ist ein wahres 

Wunder Gottes. Was sie im HERRN sind, ist das, was zählt. Die Freisetzung 

des HERRN in ihrem Leben bewertet das, was sie heute sind. Weil sie 

generationsmäßig und persönlich in ihrer Geschichte starke Verbindungen 

mit Deutschland haben, ist das Ereignis, was gerade hier stattfindet, ein 

entscheidender Moment in der Geschichte.  

 

Ich habe alles getan, was ich konnte, um dem HERRN auszureden, dass ich 

hierher kommen soll, weil ich wusste, was kommen würde, nämlich die 

unmögliche Aufgabe zu erklären, um was es hier geht. Ich habe sehr mit dem 

HERRN gerungen und versuchte bei Ihm alles, was ich konnte. Ich machte 

sogar den Krieg im Mittleren Osten davon abhängig. Ich sagte zu Ihm: 'Wenn 

jetzt der Krieg im Nahen Osten ausbricht, dann fliege ich nicht und storniere  

die Reise nach Deutschland wieder.'  

 

Jetzt sind wir hier, und ratet mal, was passiert ist. Innerhalb von einer Woche 

konnten wir nun einen größeren Konflikt im Nahen Osten beobachten. Wir 

müssen intensiv dafür beten, dass die amerikanischen Streitkräfte von ihrer 

satanischen Macht entkleidet werden, so dass sie nicht einen Krieg in Syrien 



anfangen. Diese Gas-Angriffe sind nicht von Assad und seinen Truppen 

durchgeführt worden, sondern von amerikanischen Agenten, die einen Grund 

schaffen wollten, um Syrien anzugreifen und zu übernehmen. Wir müssen 

inständig dafür beten, dass diese satanischen Mächte, die dahinter stehen 

und die Syrien übernehmen wollen, außer Kraft gesetzt werden. Denn wenn 

dieser Krieg zustande käme, würde in Amerika prompt das Kriegsrecht 

ausgerufen werden. Das hängt alles miteinander zusammen und ist 

miteinander verbunden.  

 

Was wir Euch hier präsentieren, ist noch niemals öffentlich gemacht worden. 

Als wir in Südafrika waren, ist uns das in diesem Ausmaß auch noch nicht 

gegeben worden. Ich bin dabei nicht ins Detail gegangen; aber ich denke, 

dass das, was ich Euch an Informationen vermittelt habe, erst einmal 

genügen sollte. 

 

Satan hat nur Macht, wenn er in der Finsternis arbeitet. Sobald seine 

Machenschaften ans Licht kommen, wird ihm dadurch immer mehr Macht 

entzogen. Was heute geschieht, ist, dieses Ans-Licht-Bringen und das 

Zerbrechen seiner Machtbefugnisse. Satan wird solange entkleidet, bis er 

völlig nackt dasteht.  

 

Auch was sich hinter Satans Schutzengel Michael für Deutschland verbirgt, 

ist inzwischen ans Licht gebracht. Es ist nichts Anderes als der Abgrund der 

Finsternis im geistlichen Tod. Es kommt nicht von ungefähr, dass wir etwa 

erst vor einem Monat, nachdem wir jahrzehntelang mit Susanne gearbeitet 

hatten, ans Licht kam, dass ihr erstgeborener Hybriden-Sohn Michael heißt 

und dass sie direkt mit eben diesem Engelfürsten Satans, der ebenfalls 

Michael heißt, in Verbindung gebracht wurde. Das war das letzte 

Schutzschild von Satan und von Susannes DID-Struktur.  

 



Wir wollen das jetzt so stehen lassen, denn es wird sonst zuviel.“ 

 

Bevor Dan und später dann Susanne und Conny mit ihrem Zeugnis 

beginnen, sagt Pastor Rigges zu ihnen:  

 

„Nimm euch so viel Zeit wie ihr braucht, um das zu sagen, was ihr sagen 

wollt. Sie wird euch gegeben werden.“ 

 

 

 

 

Fortsetzung folgt 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


